

La Fundación oriolana ha colaborado con la Universidad Miguel Hernández en una exposición de poesía visual que conmemora los diez años de existencia de la institución académica con sede principal en Elche. Treinta y siete reconocidos artistas de toda España han donado sus obras, inspiradas en la figura del poeta de Orihuela. La muestra, "Miguel Hernández, poeta", es la primera de las actividades organizadas en torno al Centenario del nacimiento del universal escritor y ha sido presentada en el día de hoy por su comisario, Josep Sou, por el rector de Estudiantes y Extensión Universitaria, Fernando Borrás, y por el director de la Fundación, Juan José Sánchez Balaguer. La Universidad Miguel Hernández forma parte del Patronato de la Fundación, junto con la Universidad de Alicante, y los responsables de la universidad con sede principal en Elche han expresado su intención de estrechar la colaboración con la entidad cultural oriolana en próximos actos relacionados con el poeta durante los dos años que restan al Centenario.

La exposición puede contemplarse hasta el próximo 6 de enero en el Edificio del Rectorado y Consejo Social del campus ilicitano y tendrá carácter itinerante.